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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 27 DE ABRIL 2017 

 

Nº 9 /2017 

 

PRESIDENTE: Nuno Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: José Manuel Gonçalves, Manuel José Ramalho Ramos Paiva, 

Luís Manuel Teixeira de Sousa Ribeiro, Mário Francisco Cancela Mesquita Montes e Margarida 

Maria Teixeira Osório Rodrigues da Silva.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Maria José Fernandes Lacerda, Vereadora.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com abstenção do Presidente Nuno 

Manuel Sousa Pinto de Carvalho Gonçalves e Vereador Manuel José Ramalho Ramos Paiva 

por não terem estado presentes.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

O Vereador Ramos Paiva perguntou se foi efetuada a comunicação ao Ministério da Justiça 

acerca do mau estado da Casa dos Magistrados.  

O Presidente informou que a comunicação ainda não foi efetuada.  

O Vereador Ramos Paiva informou que o murete que liga com as escadas que se encontram 

junto da Casa dos Magistrados está em mau estado necessitando de reparação.  

Solicitou que lhe fosse fornecido as últimas análises de água.  

Solicitou ainda informação acerca dos operadores das estações elevatórias e que era de 

parecer que o Presidente da Câmara deveria reunir com esses funcionários para que os 

mesmos fossem conhecedores das alterações a levar a cabo naqueles postos de trabalho.  

O Presidente informou que vai efetuar uma reunião informativa com os trabalhadores afetos ao 

setor da água. No entanto já existem funcionários com atribuições já dentro do novo sistema.  

A Vereadora Margarida Osório lamentou a forma deselegante do Presidente da Assembleia 

Municipal, dada aos Vereadores do Partido Socialista, aquando a sessão comemorativa do 25 

de Abril no Salão Nobre dos Paços do Concelho.  

O Presidente disse, não sentir que esse sentimento exista por parte do Presidente da 

Assembleia e que, só pela entrada tardia dos Vereadores do Partido Socialista na sessão 



 

comemorativa, motivou o problema das cadeiras, que normalmente são atribuídas aos 

Vereadores.  

A Vereadora Margarida Osório reiterou que a sua entrada na sala de sessões teve um atraso 

de 4 minutos o que não invalida o sucedido.  

O Vereador Luís Ribeiro solicitou ao Presidente da Câmara que tivesse em atenção a 

possibilidade de instalar a iluminação elétrica no polidesportivo a construir na freguesia de 

Vilarinho dos Freires.  

O Presidente informou que no projeto não existe verba para essa instalação, mas que 

certamente faz questão de deixar toda a infraestrutura instalada para que no futuro, se possa 

ligar a respetiva iluminação.  

O Vereador Luís Ribeiro perguntou o ponto da situação acerca do processo de requalificação 

da Avª Dr. Manuel de Arriaga.  

O Presidente informou que o processo está em andamento sofrendo já algumas correções.  

O Vereador Luís Ribeiro no seguimento do alerta dado, na última reunião de Câmara, sobre a 

rede viária do concelho, chamou a atenção para o estado calamitoso das ruas da Dourolar.  

O Presidente disse que as ruas da Dourolar, principalmente a que servem todos os moradores 

é uma preocupação desta câmara, estando-se a estudar um agendamento da melhor maneira 

de atacar esse problema. A obra implica uma intervenção nas suas infraestruturas, que devido 

ao seu custo, tem atrasado o modo de como se irá intervir. -- 

O Vereador Luís Ribeiro solicitou intervenção, junto do tanque redondo, na zona que aí se 

encontra de terra batida.  

O Presidente disse que já está agendada uma intervenção de alcatroamento a quente 

aguardando-se somente a deslocação do empreiteiro que irá efetuar a obra do troço que liga a 

rotunda do agrupamento de escolas da Alameda à Praça Renato Aguiar.  

A Vereadora Margarida Osório solicitou intervenção da Câmara para a limpeza dos terrenos 

junto à estrada que serve o Pingo Doce.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

79 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 13 de abril a 26 de abril /2017 – Saldo do dia 26 de abril – Duzentos e 

cinquenta e dois mil, cento e dez euros e quatro cêntimos.  

 

80 - ENDLESS WAYS, LDª 

AGÊNCIA DE VIAGENS  DE AZEITÃO 

EVENTO “ MAXITRAILS – ALTO DOURO VINHATEIRO 

Foi presente para ratificação o despacho do Vereador exarado no requerimento da Agência de 

Viagens Endless Ways Ldª a solicitar o licenciamento para o evento “ Maxitrails – Alto Douro 

Vinhateiro” a realizar nos dias 22 e 23 de abril/2017.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  



 

“ O requerido está de acordo com o previsto no n.º 5 do art.º 46 do Regulamento sobre 

Atividades Diversas Sujeitas a Licenciamento Municipal (licenciamento de provas de âmbito 

intermunicipal) e possui todos os elementos necessários ao seu deferimento.  

A taxa a pagar é de 15 €.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Deferido, por motivo de urgência, devendo o presente despacho ser remetido para ratificação 

à próxima reunião de Câmara”.  

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho.  

 

81 - ENDLESS WAYS, LDª 

AGÊNCIA DE VIAGENS  DE AZEITÃO 

EVENTO “ MAXITRAILS – ALTO DOURO VINHATEIRO 

Foi presente para ratificação o despacho do Vereador exarado no requerimento da Agência de 

Viagens Endless Ways Ldª a solicitar o licenciamento para o evento “Alto Douro Vinhateiro 

2017” a realizar nos dias 29 de abril a 1 de maio/2017.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido está de acordo com o previsto no n.º 5 do art.º 46 do Regulamento sobre 

Atividades Diversas Sujeitas a Licenciamento Municipal (licenciamento de provas de âmbito 

intermunicipal) e possui todos os elementos necessários ao seu deferimento.  

A taxa a pagar é de 15 €.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Deferido, por motivo de urgência, devendo o presente despacho ser remetido para ratificação 

à próxima reunião de Câmara”.  

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o despacho.  

 

82 - WOODY`S WAFFLE SHOP ALTO DOURO 

PEDIDO DE AUTORIZAÇÃO PARA VENDA 

DE PRODUTOS REGIONAIS 

Pela Woody`s Waffle Shop Alto Douro, franchising existente em todo o país, foi presente um 

requerimento para venda de artigos como waffles, crepes e gelados artesanais, com um 

veículo equipado para o efeito.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido encontra-se previsto no n.º 181 do capítulo III da Tabela de taxas Municipais 

(atrelados estacionados para o exercício de comércio e indústria). A taxa a pagar é de 34,90 €, 

por dia, e o local pretendido é a Marginal.  

Quanto ao local, Cais da Régua, deve o requerente solicitar autorização junto da APDL 

(Administração dos Portos do Douro, Leixões de Viana do Castelo).  

Solicitam, ainda, um ponto de luz (consumo reduzido) para o funcionamento do atrelado”.  

A Câmara deliberou por unanimidade não autorizar o requerido em virtude de ser prática da 

câmara autorizar este tipo de vendas somente em dias de eventos e festejos. 



 

 

83 - PASSEIO MOTORIZADAS 50CC 

TRANCOSO / BRAGA 

Foi presente um requerimento da União das Freguesias de Trancoso e Souto Maior a requerer 

autorização para a passagem de um Passeio de Motorizadas de 50cc, cujo trajeto tem o início 

em Trancoso e termo em Braga, nos dias 13 e 14 de maio, passando pelo Município do Peso 

da Régua.  

Traz informação das taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido encontra-se previsto no art.º 46 do Regulamento Sobre Atividades Diversas 

Sujeitas a Licenciamento Municipal (provas desportivas de âmbito intermunicipal) e possui 

todos os elementos necessários ao seu deferimento.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

84 - FERNANDO TRABUCO 

MEDICAL ADVISER 

RASTREIO VISUAL AOS 

MUNICIPES DO PESO DA RÉGUA 

Foi presente um requerimento de Fernando TRABUCO – Medical Adviser-Essilor Portugal a 

requerer autorização para a realização de uma ação de rastreio de acuidade visual gratuito na 

Avª de Ovar de 15 a 18 de maio/2017.  

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido está previsto no n.º 180 do capítulo III (ocupação da via pública), da Tabela de 

Taxas Municipais. A taxa a pagar é de 34,90 € por dia.  

Mais informo que o local pretendido é “Avª do Douro” (junto ao mercado) e a data é de 15 a 18 

de maio, do corrente ano. Acontece que, se pretendem o local da Avª do Douro (perto da feira 

e não do mercado, uma vez que o mercado situa-se na rua da Ferreirinha), então colide com 

uma ação de promoção da AVON, no dia 17 de maio. 

Solicitam ainda, uma ação de rastreio nos Agrupamentos de Escolas do Município”. 

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o requerido, no entanto, quanto aos 

agrupamentos, deve o requerente contactar as respetivas direções.  

 

85 - AVON COSMÉTICOS LDª 

SINTRA 

EVENTO PROMOCIONAL DA MARCA 

PEDIDO DE OCUPAÇÃO DE 

ESPAÇO PÚBLICO 

Foi presente um requerimento da marca Avon Cosméticos Ldª a requerer autorização para a 

realização do Evento Promocional com a montagem de uma tenda insuflável onde se realizará 

uma ação de promoção da marca “Avon” e de angariação de revendedoras, no dia 17 de maio, 

não sendo efetuada qualquer tipo de venda de produtos.  



 

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido está previsto no n.º 204 (exibição transitória de publicidade …) e n.º 218 

(distribuição de impressos na via pública).  

A taxa a pagar é de 15,70 € - Publicidade e 12,80 € para distribuição de impressos na via 

pública.  

O local pretendido é na Avª do Douro (perto do local da feira)”.  

A Câmara deliberou por unanimidade deferir o requerido.  

 

86 - AMPV – ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS 

PORTUGUESES DO VINHO 

Foi presente um ofício da AMPV para aquisição de 50 livros comemorativos dos 10 anos da 

Associação.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Proponho que seja deliberado aderir a esta iniciativa da AMPV, nos termos abaixo descrito”.  

A Câmara deliberou por unanimidade mandar proceder á aquisição dos 50 livros.  

 

87 - UNIÃO DAS FREGUESIAS DE TAROUCA E DÁLVARES 

TRASLADAÇÃO DE OSSADAS 

Foi presente um ofício da União das Freguesias de Tarouca e Dálvares a solicitar autorização 

para a trasladação de ossadas, do marido da Srª Albina da Conceição Félix do cemitério de 

Dálvares, concelho de Tarouca, para o cemitério do Peso da Régua.  

Traz informação da DAF do teor seguinte:  

“Os cemitérios de Peso da Régua e Godim, de acordo com o regulamento municipal, destinam-

se à inumação dos cadáveres de indivíduos falecidos na área desta freguesia. 

Ora,   

a residência à data da morte do falecido, lugar da Costa – Dalvares, freguesia de Tarouca e 

Dalvares, lugar onde se encontra inumado, é impeditiva de obtenção de autorização para a 

trasladação solicitada.  

A reforçar esta restrição, a Câmara Municipal em reunião de 30 de março de 2004, deliberou 

aprovar uma proposta, a titulo provisório, mas que se ainda mantêm, que em virtude de os 

espaços disponíveis nos cemitérios municipais de Peso da Régua e de Godim, para inumação 

ser cada vez mais escasso e atentos ao disposto no n.º 4, artigo 35.º do regulamento dos 

cemitérios municipais que refere – por motivos do ordem gesticionária do espaço disponível, a 

concessão de terrenos e ossários para sepulturas perpetuas só é possível depois de a campa 

em causa se encontrara ocupada, após inumação.  

No entanto,  

Face a circunstâncias que se reputem de ponderosas podem as regras acima mencionadas 

serem ultrapassadas por despacho autorizador de V.ª Ex.ª.”.  

A Câmara deliberou por unanimidade indeferir o requerido de acordo com a informação dos 

serviços.  



 

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E GESTÃO DO 

TERRITÓRIO 

 

88 - MANUEL ANTÓNIO ANDRADE SANTOS 

MOURAMORTA – PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento de Manuel António Andrade Santos a requerer parecer favorável 

à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na matriz predial sob o n.º 141-A.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ Nada a opor. Propõe-se parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico 

suprarreferido, nos termos do art.º 54º da Lei 64/2003, de 23/08, com emissão da competente 

certidão.  

Da constituição/ampliação do número de compartes de prédios rústicos, não resulta o direito ao 

parcelamento físico do prédio, em violação do RJUE”.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Concordo. Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade nos termos da 

informação técnica”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

89 - MANUEL ANTÓNIO ANDRADE SANTOS 

MOURAMORTA – PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento de Manuel António Andrade Santos a requerer parecer favorável 

à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na matriz predial sob o n.º 449-A.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ Nada a opor. Propõe-se parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico 

suprarreferido, nos termos do art.º 54º da Lei 64/2003, de 23/08, com emissão da competente 

certidão.  

Da constituição/ampliação do número de compartes de prédios rústicos, não resulta o direito ao 

parcelamento físico do prédio, em violação do RJUE”.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Concordo. Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade nos termos da 

informação técnica”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

90 - MANUEL ANTÓNIO ANDRADE SANTOS 

MOURAMORTA – PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 



 

Foi presente um requerimento de Manuel António Andrade Santos a requerer parecer favorável 

à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na matriz predial sob o n.º 243-B.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ Nada a opor. Propõe-se parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico 

suprarreferido, nos termos do art.º 54º da Lei 64/2003, de 23/08, com emissão da competente 

certidão.  

Da constituição/ampliação do número de compartes de prédios rústicos, não resulta o direito ao 

parcelamento físico do prédio, em violação do RJUE”.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Concordo. Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade nos termos da 

informação técnica”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

91 - MANUEL ANTÓNIO ANDRADE SANTOS 

ALDARETE– SEDIELOS - PESO DA RÉGUA 

PEDIDO DE CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

Foi presente um requerimento de Manuel António Andrade Santos a requerer parecer favorável 

à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na matriz predial sob o n.º 100-B.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

“ Nada a opor. Propõe-se parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico 

suprarreferido, nos termos do art.º 54º da Lei 64/2003, de 23/08, com emissão da competente 

certidão.  

Da constituição/ampliação do número de compartes de prédios rústicos, não resulta o direito ao 

parcelamento físico do prédio, em violação do RJUE”.  

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Concordo. Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade nos termos da 

informação técnica”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

92 - MARIA HELENA ALVES DO CASTELO MARQUES 

LUGAR DA ESTAÇÃO – COVELINHAS 

PEDIDO DE OCUPAÇÃO DE ESPAÇO PÚBLICO 

PARA INSTALAÇÃO DE UM STAND DE VENDA 

DE GELADOS COM  A ÁREA DE 4 M2 

Foi presente um requerimento de Maria Helena Alves do Castelo Marques, residente em 

Covelinhas, Peso da Régua, a requerer autorização para ocupação de um espaço de domínio 

público, por um período de 3 meses, nos meses de julho, agosto e setembro de 2017, para 

instalação de um stand de vendas de gelados, com um espaço de 4 m2, situado no lugar da 

Estação, União de Freguesias de Covelinhas e Galafura.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  



 

“ CONCLUSÃO:  

Tendo em conta o exposto, nos termos do RJUE, considera-se de emitir informação 

desfavorável, quanto à utilização do espaço público para instalação de um stand de vendas de 

gelados, pelo prazo de 3 meses, nos termos propostos.  

Caso se decida em conformidade com a presente proposta, poderá promover-se audiência 

prévia ao interessado, nos termos do artigo 121º do CPA – prazo de 10 dias”. 

Traz despacho do Vereador em Regime de Permanência do teor seguinte:  

“ Concordo. Propõe-se a emissão de informação desfavorável à pretensão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade indeferir o requerido de acordo com a informação dos 

serviços, mandando proceder em sua conformidade.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


